
 

  

   恵那市役所報道発表資料    令和７年６月３日 
市公式キャラクター 

『エーナ』 

 

 

 

 

報 道 機 関  各位 

 

令和７年第２回恵那市議会定例会における一般質問に 

ついて 
 

今期定例会における一般質問につきまして、８人の議員から通告がありまし

たので、その内容を別紙のとおりご報告申し上げます。 

 

記 

 

１．日 時  １日目：令和７年６月 18日（水曜日）午前 10時 10分～ 

       ２日目：令和７年６月 19日（木曜日）午前 10時～ 

          ※ケーブルテレビ及びインターネットによる生放送（ラ

イブ配信）がご覧になれますので、ぜひご利用ください。 

 

２．通告者  ８人（１日目：６人 ２日目：２人） 

 

３．質問標題 別紙のとおり 

所 管 議会事務局 

担 当 古屋  問い合わせ 0573-25-8221 



 

令和７年第２回恵那市議会定例会 

 

一般質問通告者と質問標題一覧表（１日目）   令和７年６月１８日（水曜日） 

順序 １ 議席番号 ３ 質問者 千賀 丈史 質問方式 一問一答 

標題１ 孤立死への対策について 

要旨 

① 恵那市での孤立死の現状と把握について 

② 孤立死に至らないような対応について 

標題２ ふるさと納税による地域振興 

要旨 

① ふるさと納税の現状について 

② ふるさと納税の取組、課題、展望について 

 

  



 

順序 ２ 議席番号 ２ 質問者 高橋 隼人 質問方式 一問一答 

標題１ 
公共施設予約システムの活用状況と、少子化に伴うスポーツをする機会の提供につい

て 

要旨 

① 公共施設予約システムの導入経緯と現状 

② システム運用上の課題と対応策 

③ 市内外利用者間の予約競合と公平性 

④ 少子化とスポーツ機会の確保 

標題２ 若者が挑戦できる商工支援と地域経済の未来展望について 

要旨 

① 商工支援施策の現状と評価 

② 若年層個人事業者の実態と支援ニーズ 

③ 起業支援施設の実態と将来役割 

④ 商工団体との連携強化 

⑤ 商工政策の将来像と若者の希望 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

順序 ３ 議席番号 １１ 質問者 猿渡 南江 質問方式 一問一答 

標題１ 身体障がい児者の家族支援について 

要旨 

① 医療的ケアと身体的介護の必要な方について 

② 東濃圏域での障がい児者の受入れ可能な施設について 

③ 愛知県の施設利用について 

④ 東濃圏域の施設の受入れについて 

標題２ 障がいのある児童の放課後等デイサービスの現状と親の願いについて 

要旨 

① 施設数と利用者の現状 

② 手続について 

③ 親の働き方の支援について 

④ 放課後児童クラブでの受入れについて 

⑤ 長期休み時の対応について 

⑥ 親が入院・急用の場合の対応について 

⑦ 職員のケアについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

順序 ４ 議席番号 ９ 質問者 伊藤 勝彦 質問方式 一問一答 

標題１ 豊田明智線の現状と未来 

要旨 

① 岐阜県の道路整備計画について 

② 恵那市の道路整備計画について 

③ 県道 11号豊田明智線の現在の整備状況と今後の整備について 

④ 愛知県における県道 11号豊田明智線の整備状況について 

⑤ 県道 11号豊田明智線の価値と未来について 

 

 

順序 ５ 議席番号 ５ 質問者 林  貴光 質問方式 一問一答 

標題１ 第３次恵那市総合計画策定に向けて 

要旨 

① 計画の策定体制及び経緯と進捗について 

② 策定方針の見直しについて 

③ 審議会について 

④ 市民参画について 

⑤ 主要な取組について 

⑥ 計画の実現に向けた地域計画との関わりについて 

⑦ 個別計画との関わりについて 

⑧ 計画の推進について 

 

 

 

 

 

 



 

順序 ６ 議席番号 １８ 質問者 町野 道明 質問方式 一問一答 

標題１ 防犯について 

要旨 

① 地域の安心について 

② 子どもの安全について 

③ 詐欺を防ぐについて 

標題２ 産後ケアについて 

要旨 ① 産後の安心について 

 

  



 

令和７年第２回恵那市議会定例会 

 

一般質問通告者と質問標題一覧表（２日目）   令和７年６月１９日（木曜日） 

順序 ７ 議席番号 １２ 質問者 佐々木 透 質問方式 一問一答 

標題１ 自然環境への保護・保全について 

要旨 

① 市内における自然植物の実態と現状について 

② 保全に向けた今後の取組について 

③ 文化遺産として指定植物の継承について 

 

 

順序 ８ 議席番号 １０ 質問者 平林 多津子 質問方式 一問一答 

標題１ 市職員の働き方について 

要旨 

① 職員配置の現状 

② 職員の働き方 

③ 派遣職員の状況 

標題２ 市民の生活道路を守るための対策について 

要旨 

① ３月 18日～19日の雪害とその後の状況 

② 危険木の伐採について 

③ 国道 363号の整備予定 

 

 

 

 

 

 

 

 


